



# DE LEUGHENAER

## Bulletin du Lions club Dunkerque Jean-Bart

1448<sup>e</sup> réunion statutaire du lundi 25 mars 2024  
**Bernard Baelde élu président à l'unanimité**



Au cours de l'assemblée générale d'hier soir, (17 présents), Bernard Baelde qui avait déjà accompli un premier mandat de président en 2019-2020, a été élu à l'unanimité, pour un second mandat (2024-2025). L'équipe qui l'entoure a également fait l'unanimité mais elle est encore à compléter en ce qui concerne les vice-Présidences et la commission des Manifestations... Voyons ce qu'il en est :

**1<sup>er</sup> vice-président** : Yves Rigal qui finit par accepter le poste avec certaines exigences, comme la présence sur la liste d'autres noms de vice-présidents.  
Second et troisième vice-présidents : ? Ils restent à trouver ! Un appel désespéré est lancé dans ce but !

**Secrétaire** : Jean-Claude Gabant, sans changement mais ce n'est pas facile pour lui !

**Secrétaire adjoint** : toujours Marc Legros, qui aidera Jean-Claude en cas de besoin, comme il l'a déjà fait !

**Trésorier** : Bernard Prissette

**Trésorier adjoint** : Jean Philippe Petit

**Chef du protocole** : Francis Vermeulen qui pourtant voulait lâcher est toujours en lice.

**Chef adjoint** : Marc Legros

**Commission des Effectifs** : présidée par Jean-Michel Le Merlus, secondé par Richard Bartlett et par Alain Blondé, 2<sup>e</sup> vice-président.

**Commission Vie du Club** : Francis Vermeulen ; il en avait envie !

**Commission Actions sociales** : Christian Fiers.

**Commission Manifestations** : personne pour le moment car le précédent titulaire , Romain Bédu, est overbooké et ne peut reprendre le poste qui lui allait si bien.

Voilà tout. Après avoir dépouillé les bulletins de vote, Bernard Prissette a pu annoncer un résultat à la Poutine et mieux encore puisque l'unanimité était au rendez-vous !

Bernard Baelde fut chaleureusement applaudi, il a fait part de certaines idées à creuser, comme la récupération de peluches. annoncé la date de réunion du premier nouveau bureau à savoir le mardi 14 mai à 19h, à L'Hirondelle.



Auparavant, quelques interventions avaient été faites, notamment par Marc concernant l'Interclub. Qui viendra à la soirée dansante du 11 avril, route de Furnes ?.

Cinq participants enregistrés (55 euros la tête, pour mémoire).

Notre président a annoncé la CCG du 18 avril à Calais où il y aura au moins deux participants de Jean-Bart. Il a parlé d'une action internationale du District pour venir en aide aux sinistrés du Pas-de-Calais après les inondations. Jean-

Michel a donné son accord pour aider un petit zoo qui recevra 1000euros par club intéressé ! Cette action a été confirmée par l'assemblée mais ne coûte rien au club !

Jacques Dekyndt, a réclamé au président de la commission Actions sociales une date de réunion qui a été fixée au 8 avril à 19h, au siège.

Prochaine réunion statutaire, le 15 avril, avec épouses.

Un dernier mot sur le menu de la soirée : En entrée un persillé de lapereau avec sa crème de piquillos ; un dos de lieu noir pour suivre et un entremets mangue et chocolat pour conclure des vins agréables : un Chardonnay de chez Valensac 2022 et un Bordeaux rouge 2022 du Château de la Marotine.

Fin de la réunion à 22h30

Jean-Claude Gabant

